

# Communiqué

SADC

Société  
d'aide au développement  
de la collectivité  
PIERRE-DE SAUREL

## De nouvelle installation pour le HUB du Cegep de Sorel-Tracy



*Sorel-Tracy, le 29 novembre 2016 - aujourd'hui avait lieu l'inauguration du "HUB" informatique du Cégep de Sorel-Tracy. Plusieurs invités ont répondu à l'invitation du Cégep pour souligner cette importante modernisation des locaux du département d'informatique! Grâce à sa configuration multifonctionnelle, le HUB favorisera l'apprentissage par projets axés sur la co-innovation, les objets connectés 4.0 et fédérera de multiples rencontres entre divers domaines de compétence. Cet investissement totalise 370 000 \$ dont 42 000 \$ proviennent de la Fondation du Cégep de Sorel-Tracy.*



« Ce mode de collaboration est de plus en plus prisé par les entreprises. Que l'on parle de l'internet des objets, de connectivité... les besoins sont en mutation. Le HUB permettra aux étudiants d'être parfaitement préparés aux emplois de l'avenir » soulignait Fabienne Desroches, directrice générale du Cégep de Sorel-Tracy.

Mentionnons que les installations du HUB seront mises à la disposition des organismes, entreprises et municipalités qui désirent proposer au département des projets en co-innovation. À cet effet, la SADC Pierre-De Saurel y tiendra en février 2017 une conférence sur l'impact des imprimantes 3D métal dans le secteur de la sous-traitance métallurgique.

- 30 -

Michèle Gauthier  
SADC Pierre-De Saurel